

Observation n°5 :

Bonjour,

En tant que propriétaire habitant à Mignaloux Beauvoir (86550) je réagis dans le cadre de l'enquête d'intérêt public menée pour le projet agri-solaire en réflexion sur le lieu dit La plaine. Lors de la réunion d'information organisée en mairie le 24/4 dernier, à laquelle mon compagnon a participé, le représentant de la société Valeco a présenté le projet avec des documents d'urbanisation datant d'avant la création du lotissement qui se trouve en bordure de la rn147 en face du lieu dit La plaine. Il semble donc que ce projet ait été étudié sans prendre en compte les inévitables nuisances liées à l'élevage de 8000 poulets à proximité d'habitations. Nous ne sommes pas contre l'implantation de panneaux solaires mais pourquoi sacrifier des terres agricoles à cette fin et pourquoi envisager un élevage animalier à proximité d'habitations ? S'agit-il d'une volonté de sacrifier le cadre de vie des habitants de cette commune?

Vous comprendrez que nous soyons contre ce projet.

Bien cordialement,

Christine Parez